

27.09.2015 OVM-Herbstausfahrt

40 Personen in 19 Fahrzeugen machten sich auf den Weg von Mönchdorf über Königswiesen und den Güterweg Harruckstein zur "Leimer Schmiede".



Dort angekommen durften wir dem Schmied bei der Herstellung einer Axt über die Schulter schauen.



Anschließend ging's dann ins Gasthaus Angermühle zum Mittagessen wo mit Surbratl, Schnitzel und Knödelteller für das leibliche Wohl gesorgt wurde.



Frisch gestärkt fuhren wir über Hornberg, Dimbach, Gassen und Schönfichten zur Burg Kreuzen.

Eine sachkundige Dame erwartete uns bereits zur Burgführung.



Wir begannen im Burghof, gingen durch den neu renovierten Keller und



den Ritteraal in den Wappensaal. wo uns die laufend wechselnden Besitzverhältnisse samt Zeitablauf nähergebracht wurden.

Mit einem herrlichen Rundblick vom Burgturm und anschließendem Kaffee und Kuchen liesen wir den Tag ausklingen.

Der Vorstand bedankt sich für die zahlreiche Teilnahme.

